



La Chica que Silenció al Mundo Durante Cinco Minutos

Severn Suzuki

Fundación David Suzuki

Columbia Británica, Canadá

☀️ Llamado a la acción

Obtenga más información, participe y muestre su apoyo a cualquier número de causas ambientales en el <https://davidsuzuki.org> de la Fundación David Suzuki.

☀️ Valores

- Coraje
- Claridad
- Compromiso
- Dedicación
- Ambientalismo

☀️ Lecciones Aprendidas

Si quieres aprender sobre sostenibilidad, no necesitas buscar más allá de los pueblos indígenas. Han estado viviendo de manera sostenible durante siglos.

El cambio comienza pequeño y crece a medida que nos damos cuenta de la verdad: los problemas de los subrepresentados también son nuestros problemas, y necesitamos unirnos para resolverlos.

La economía debe servir a toda la gente del país. Si sacrificamos las necesidades de las personas permitiendo que la economía dicte nuestra toma de decisiones, terminaremos destruyendo el planeta.

A los 12 años, Severn Suzuki viajó con la Organización de Niños Ambientales (ECO) a la Cumbre de la Tierra de la ONU en Río de Janeiro, Brasil, el mismo país que había inspirado su activismo en un viaje al Amazonas algunos años antes. Cuando uno de los oradores en la cumbre se retiró, Severn se dio cuenta de que tenía la oportunidad perfecta para llevar la perspectiva de los jóvenes sobre estos temas al mundo. “Estábamos viendo cómo todas estas personas mayores estaban sentadas discutiendo el futuro; Pero seríamos nosotros los que sufriríamos las consecuencias de sus decisiones”, dice. “¿Y quién hablaba por nosotros?” Entonces, dio un paso adelante y mostró una gran fuerza cuando pronunció un poderoso discurso frente a muchas de las principales figuras del movimiento ambiental. Años más tarde, su discurso se convirtió en una sensación viral de Internet, llamada “La chica que silenció al mundo durante 5 minutos”.

☀️ Artes del Lenguaje

¿Cuál es la importancia de la selva amazónica para nuestro planeta? ¿Cuáles son las consecuencias de su destrucción? ¿Cuáles son las mayores amenazas que amenazan a la Amazonía hoy en día? ¡Cree su propio [Kahoot!](#) juego diseñado para enseñar a la gente sobre el Amazonas, su importancia, las amenazas a las que está sometido y los peligros de su destrucción. Debes crear al menos 12 preguntas y respuestas.

Cree una presentación en la que explique los pros y los contras de la energía hidroeléctrica. En su presentación, asegúrese de responder las siguientes preguntas: ¿Por qué la energía hidroeléctrica se considera una mejor alternativa que otros métodos

más tradicionales de generación de energía, como el carbón? ¿La energía hidroeléctrica es siempre perjudicial para el medio ambiente, o hay formas de construir plantas que no amenacen el medio ambiente? ¿Existen otras alternativas que sean más respetuosas con el medio ambiente que la energía hidroeléctrica generada?

La línea entre el desarrollo económico y la protección del medio ambiente puede ser delicada, especialmente para los países subdesarrollados. Escriba un discurso de tres minutos en el que intente convencer a los líderes de un país en desarrollo (puede elegir el país) para, en palabras de Severn, construir “una arquitectura para una forma diferente de ser, y debería ser intergeneracional”.

Imagínese que pudiera convencer a los líderes mundiales para que comiencen a construir el mundo de una manera ambientalmente responsable: una forma en que la economía funcione para las personas y respete el medio ambiente, y donde nadie tenga que elegir entre aire limpio y actividad económica. Escriba una historia corta en la que describas este mundo, cómo llegamos allí y lo que se necesitó para llegar allí en términos de inversión financiera, creatividad y voluntad política.

Actividades STEM

La familia de Severn ha trabajado con los pueblos indígenas durante muchos años, luchando contra el impacto que la deforestación tiene en sus tierras. En esta [actividad](#), los estudiantes utilizarán videos e imágenes satelitales para investigar el impacto de la deforestación en la cubierta forestal y los cambios en el ciclo del carbono mediante el uso de una serie de tiempo interactiva desarrollada por la NASA para analizar los cambios en la cubierta forestal en la selva amazónica. Luego, los estudiantes usan la herramienta Vigilancia Forestal Mundial del Instituto de Recursos Mundiales para desarrollar su propia pregunta de investigación original sobre los cambios en la cubierta forestal utilizando datos en tiempo real, imágenes y otra información de la herramienta para usar en una presentación.

Uno de los principales impactos del cambio climático es la contaminación del agua, que es un recurso importante para las culturas indígenas. En equipos, los estudiantes practicarán el análisis de la calidad del agua y utilizarán información sobre los procesos de tratamiento de agua para diseñar un prototipo para un sistema de tratamiento de agua a pequeña escala. Luego lo probarán para evaluar qué tan bien su prototipo produce agua segura para prevenir enfermedades transmitidas por el agua. [Enlace](#) de actividad.

Severn y sus padres siempre han estado interesados en los grupos indígenas y han estado trabajando para ayudar a resolver los problemas que enfrentan. Encuentre un grupo de pueblos indígenas en su área o región, e investigue los problemas que afectan a su comunidad (deforestación, contaminación, calidad del agua, etc.). Explore las formas en que esta comunidad está trabajando para abordar estos problemas. ¿Qué está afectando su éxito? ¿Hay formas en que podrían tener más éxito?

Innovaciones de Sostenibilidad

El trabajo de Severn en el Amazonas comenzó cuando era solo una niña, y fue catapultada a centrarse en el impacto de

la sostenibilidad en su vida. Hoy en día hay muchas organizaciones y empresas que trabajan para salvar la selva tropical. [Conservación Amazónica](#) es una de las principales organizaciones que destaca las amenazas a la Amazonía, al tiempo que combina activamente mano de obra y tecnología para encontrar soluciones a los problemas.

Severn es famosa por “detener el mundo” durante 5 minutos en 1992 en la Cumbre de la Tierra de las Naciones Unidas; Pero ella sabe que las voces de los niños de hoy son tan importantes como lo era su voz entonces. Visite su [sitio web](#) para escuchar su discurso original y el aniversario de este, que destaca a los estudiantes de hoy que se sienten como “Solo soy un niño, pero...”

La deforestación se ha convertido en un problema creciente a nivel mundial, no solo en la Amazonía. Este [artículo](#) destaca 8 formas diferentes en que puede contribuir a la reducción de la deforestación. ¿Cómo puede involucrarse para detener la deforestación?

Como sociedad, estamos constantemente buscando formas de mejorar nuestra Tierra; Algunas organizaciones han encontrado el éxito y resistido la prueba del tiempo. Desde 1996, [Vigilancia Forestal](#) ha evolucionado y ha encontrado formas exitosas de ayudar en la lucha contra la deforestación y utilizar soluciones indígenas avanzadas para abordar estos problemas.

Trayectorias Profesionales Sostenibles

Comunicador Científico. El padre de Severn, David Suzuki, fue un famoso científico y comunicador científico. Muy pocos científicos son capaces de tomarse el tiempo para traducir sus complejos entendimientos a un lenguaje que el público pueda entender y ser conmovido. Este campo requiere mucho estudio, tanto de ciencia como de comunicaciones, por lo que es intenso. Pero también puede ser muy gratificante. Lea más sobre el [campo de las comunicaciones científicas](#) y este [artículo de Naturaleza](#) sobre un académico que hizo el cambio a las comunicaciones científicas.

Abogado Ambientalista. Severn está apoyando a los jóvenes mientras demandan a Canadá para proteger el clima. Los abogados son fundamentales en esta lucha. ¿Quizás este sea el camino para usted? Aquí hay una breve descripción de lo que es un [abogado ambiental](#), [cómo convertirse en uno](#) y una guía para [carreras en Derecho Ambiental](#).

Director Sin Fines de Lucro. Muchas personas trabajan para organizaciones sin fines de lucro; algunos, como Severn, incluso dirigen organizaciones sin fines de lucro. Si esta es su ambición, tenga en cuenta que puede beneficiarse de obtener capacitación en administración. Existen programas para capacitar a gerentes específicamente para organizaciones sin fines de lucro. Si bien muchos de estos son programas de nivel de maestría ([como estos programas líderes](#)), también hay oportunidades informales y de pregrado para aprender habilidades esenciales de gestión. Si realmente se toma en serio este camino, [¡aquí hay una introducción de 500+ páginas al campo!](#)

